



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 181
16 de julio de 2015

Andes y Betania ya cuentan con puentes peatonales

Posterior a la emergencia presentada el pasado 10 y 11 de abril de 2015, donde las lluvias intensas provocaron la creciente súbita de los ríos y quebradas, Tapartó, San Agustín, Santa Rita, Chaparrala y San Juan, que rodean el Municipio de Andes, Antioquia, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, de acuerdo con lo estipulado en el Plan de Acción para la Recuperación, ha culminado con éxito la construcción de dos puentes peatonales que ya se encuentran al servicio de la comunidad.

El último puente peatonal entregado, tiene una longitud de 45 metros y atraviesa el río Tapartó beneficiando directamente a 20 familias campesinas, estudiantes y trabajadores de los Municipios de Andes y Betania en el suroeste Antioqueño. El paso peatonal que se entregó hace aproximadamente un mes, se encuentra ubicado en la zona conocida como San Agustín o Los Gatos, con una longitud de 40 metros lineales, permitiendo el tránsito de 171 familias sobre el río Santa Rita.